



新学年がスタートして1か月、どの学年も落ち着いて学習に集中できています。本年度の重点にあげている「志」をしっかり立て、それぞれがめざす姿をもって取り組んでいます。また、さわやかな晴天の日も多くなり、外で遊ぶ子どもたちが増えました。連休の合間になった今日は、子どもたちも何だかそわそわの様子でしたが、GWが終わると教育活動が本格的に始動します。5月は5年生の自然体験教室や6年生の修学旅行も予定しています。コロナ禍でも安心して校外活動ができるように学校では感染対策をしっかり行っていきますので、各家庭でも御協力をどうぞよろしくお願いいたします。特に明日からまたGW後半の休みに入ります。十分に気をつけながら楽しく過ごしてほしいと思います。

令和4年度 PTA総会

4月16日（土）に令和4年度のPTA総会が開催されました。議案については、事前に各家庭に配付されておりましたが、当日はPTA会員の皆様による審議の結果、令和3年度の活動報告や令和4年



度の活動計画や予算等の提案について可決、承認いただきました。令和3年度はコロナ禍で様々な活動に制限がかかる中でしたが感染対策と実施方法を工夫し、1/8に福岡県のPTA研修会を伊都文化会館で開催することができました。令和3年度役員の皆様、どうもありがとうございました。今後は令和4年度のPTA役員の方が中心となり、PTA活動を推進して参ります。今後ともPTA活動へ御協力をよろしくお願いいたします。



5月・6月の行事

現時点では以下のような予定を計画していますが、今後コロナウイルスの感染拡大状況により中止や変更もあります。ご了承いただきますようお願いします。

5月の行事			6月の行事		
5/6	金	内科健診（1・2・4年）委員会活動 修学旅行説明会（6年保護者）	6/3	金	委員会活動 安全点検
7	土	土曜授業（PTA除草作業）	6	月	耳鼻科検診（1・2・3・5年）13:00～
9	月	心臓病検診（1年）	9	木	ブロック開き（全学年）
12	木	自然体験教室（5年）～13（金）	10	金	眼科検診（全学年）13:30～
13	金	A L T活用英語授業（6. 4. 3年）	15	水	セブ島とワライ英語授業（5・6年）
19	木	児童総会（全学年）⑤校時	16	木	PTA第2回理事会19:00
20	金	第1回 学習参観・学級集会	17	金	田植え（5年）クラブ活動
25	水	交通安全教室（1・3年）	21	火	福岡県学力テスト（5年）
26	木	修学旅行（6年）～27（金）	23	木	第1回学校運営協議会（コミュニティスクール）
			24	金	福吉Fiesta（全学年）①～④校時

☆今月の「やればできる みんなでTry！」子どもたちの姿☆

<p>☆ダブルハッピープロジェクト☆</p>	<p>委員会の始動！頼もしい上級生です。</p>
<p>入学式の次の日から6年生が1年生といっしょに遊んだり、お世話をしたりしています。1年生は6年生から色々なことを教えてもらい、安心して毎日過ごしています。6年生にとっても下級生との関わり方を学ぶよい成長の機会になり、ダブルハッピーです！どちらも笑顔が増えて嬉しいです。</p> 	<p>委員会活動も新体制で動き始めました。6年生が5年生の新メンバーに委員会の活動内容について教えたり、一緒に年間計画を話し合ったりする姿が見られました。どの委員会の児童もやる気をもって取り組もうとしています。この意欲を大事に育てていきます。</p> 
<p>人権の花「ひまわり」で笑顔の輪を！</p>	<p>楽しかったよ！お迎え集会&歓迎遠足</p>
<p>20日（水）に3年生は「ひまわり」の種をまきました。毎年、福吉校区の取組と連携して人権の花を小学校3年生が育てています。当日はコミュニティセンターの姫野センター長が指導に来てくださいました。ひまわりの花言葉は「笑顔・元気」です。もう小さな芽が顔を出しています。</p> 	<p>22日（金）は児童会のお迎え集会と歓迎遠足を行いました。お迎え集会では、代表児童が歓迎の言葉を発表したり、レクをしたりして1年生を歓迎する気持ちをしっかり伝えることができました。当日は快晴で暑いくらいでしたが、公園でお弁当を食べ、友だちと楽しく過ごすことができました。</p> 
<p>避難訓練は◎ 約3分で避難完了！</p>	<p>地域集会で、安全な登下校について確認</p>
<p>14日（木）の2時間目に火災が起きた場合を想定した避難訓練を実施しました。非常ベルが鳴ってから放送をしっかりと聞き、落ち着いて、迅速に避難することができました。約3分で全校児童の避難が完了しました。今後も「自分の命は自分で守る」力をつけていきたいと思えます。</p> 	<p>新年度がスタートして、集団登校も始まりました。1年生も上級生と一緒に安全に登校ができています。学校では、地域集会を実施し、集合時間や交通ルールについて確認したり危険箇所など問題点を話し合ったりしています。地域で声を掛け合って、助け合えるコミュニティがある福吉校区は素晴らしいですね。</p> 

個人面談の御協力に感謝

本年度は、家庭訪問に替わり個人面談を実施させていただきました。短時間でしたが、保護者の皆様と顔を合わせ、子どもたちのことを話す有意義な時間となりました。ご多用な中、日程の調整等に御協力いただきありがとうございました。

P T A 除草作業に御協力を！

5/7（土）は除草作業になっております。毎年、年2回保護者の皆様に御協力いただいております。
7:30～ボランティアの方が作業をしてくださり
8:40～児童と保護者による作業です。
作業場所は行政区毎になります。
御協力、よろしくお願いいたします。



